

## ÖDP. Kreistagsfraktion

An Herrn Landrat Josef Neiderhell Landratsamt Rosenheim Wittelsbacherstr. 53

83022 Rosenheim

Söllhuben, den 13. August 2013

Antrag der Kreistagsfraktion der Ökologisch-Demokratischen Partei (ÖDP) zur Geschäftsordnung des Kreistages

Sehr geehrter Herr Landrat,

die Kreistagsfraktion der Ökologisch-Demokratischen Partei stellt folgenden Antrag auf Ergänzung der Geschäftsordnung des Kreistages:

Der Kreistag möge beschließen:

§ 7, Absatz 2 der Geschäftsordnung wird folgendermaßen ergänzt:

Um klare Entscheidungen zu ermöglichen, dürfen nicht mehrere Anliegen in einem Antrag zusammengefasst werden. Einzelne Anliegen sind auf Antrag immer getrennt abzustimmen. Eine Ausnahme bilden die Haushaltsanträge.

## Begründung:

Die Ergänzung sorgt für mehr Klarheit und Nachvollziehbarkeit im Abstimmungsverhalten.

Kreistagsmitglieder könnten sich ansonsten genötigt sehen, nur wegen eines Teilaspektes zustimmen bzw. ablehnen zu müssen, da eine Enthaltung nicht vorgesehen ist.

Demokratische Entscheidungsprozesse brauchen Eindeutigkeit.

Zum Kreishaushalt können rechtzeitig Änderungsanträge gemacht und separat abgestimmt werden, deshalb ist hierbei eine getrennte Abstimmung nicht zwingend nötig und wäre auch zu kompliziert.

Mit freundlichen Grüßen i.A. Christine Mehlo Plath

Antragsteller:

Christine Mehlo-Plath Ludwig Thoma Str. 8 83052 Bruckmühl

Sebastian Hamberger Endorfer Str. 2 83083 Riedering

Elisabeth Huber Reiherweg 1 83512 Wasserburg

www.oedp-rosenheim.de/

"Die Welt hat genug für jedermanns Bedürfnisse, aber nicht für jedermanns Gier."

Mahatma Gandhi

